



# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo  
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

*Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...*

*2 Timoteo 1:8*



## LA ESPIRAL DEL CRISTIANO

**Por: Pablo Salvador Iglesias**

Elisabeth Noelle-Neumann fue una politóloga alemana nacida en 1916. Publicó una obra en 1982, constituyendo las bases de lo que sería en la actualidad una de las teorías más reflexionadas y estudiadas en el ámbito de la comunicación. Elisabeth propone la denominada espiral del silencio, la cual, desde un punto de vista teórico se basa en la concepción del humano como un ser social que se adapta a un discurso hegemónico debido al aislamiento que pueda generar el hecho de adaptar una posición diferente a la generalizada socialmente. Es decir, esta teoría refleja la realidad tal cual es: el hombre necesita establecer relaciones debido a su “innato” espíritu social, necesita personas alrededor, compañeros, amigos... Pero esta necesidad hace que se pague cualquier precio. En este caso, Elisabeth hace ver que nuestras creencias son totalmente moldeadas por aquello que piensan los demás. Es por ello, que silenciamos nuestras opiniones por miedo a ser excluidos socialmente, por temor al rechazo, por pánico a la soledad.

Esta teoría, desde sus inicios se ha introducido en las aulas universitarias siendo un referente para alzar una voz crítica que denuncia a grupos políticos y periodísticos, los cuales han perdido su función social ya que silencian ciertos acontecimientos relevantes para obtener beneficios económicos mayores.

Pero ¿qué ocurre si trasladamos esta teoría a la realidad de la Iglesia? Jesús fue un radical, pero en la actualidad lo sigue siendo, proponiendo una vida completamente diferente, ajena a lo que este mundo propone desde su existencia. En la Iglesia, cada domingo compartimos sobre estos patrones a seguir, incluso tratamos entre nosotros temas que son verdaderamente delicados y que chocan frontalmente con la idea mayoritaria. El problema surge cuando nuestros pies tocan la acera, es el momento en el que ponemos en nuestra mente un filtro que nos llama a evitar temas conflictivos con aquellas personas que sabemos que no

tienen a Jesús en su vida. ¿Por qué no compartimos lo que la Biblia dice sobre temas ásperos? ¿Por qué no defendemos lo que creemos? Entramos en la espiral del silencio, donde preferimos otorgar y esconder nuestras luces hasta llegar a la Iglesia para poder brillar allí. Es tiempo para replantearse muchas cosas.

En Marcos 16:15 dirá Jesús: *Id y por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura.* Jesús nos insta a predicar el evangelio, el evangelio en su totalidad. En ningún momento dice el versículo “predicad la mitad del evangelio” o “predicad lo que os guste del evangelio”. El evangelio es uno, total, completo, único y posee un mensaje claro que debe ser transmitido de forma íntegra, dejando atrás toda fórmula cuya intención sea adornar. Jesús no es un salvador de florituras, es un salvador que te llama a dejar toda tu vida en un madero. Estamos ante una invitación que exige entregar tu yo con todo lo que conlleva, dejando atrás cosas que la carne desea, eliminando toda comodidad que roce con Jesús.

Ante este panorama, debemos recordar que somos extranjeros y peregrinos. No somos de este mundo, por lo que debemos hablar sobre aquel lugar que hemos podido contemplar cuando hemos caído ante la presencia de Dios. Compartir sobre nuestro Padre sin tapujos, complejos, ni miedos. Es una asignatura que a muchos nos queda pendiente. Y es que a veces este déficit es fruto del miedo a la exclusión social, al aislamiento que ya apuntaba Elisabeth. Pero este temor es derrumbado en el momento en el que estamos convencidos de una de las mayores promesas reflejadas en la Palabra de Dios: Aunque mi padre y mi madre me dejaran, Con todo, Jehová me recogerá. Si este fragmento lo aceptamos en nuestra vida y lo creemos, todo cambia. Como cristianos, no podemos adoptar el discurso social hegemónico en cada uno de los temas, no podemos vernos moldeados por una Sodoma y Gomorra que tiene sus días contados, sino más bien, ser luces en un mundo de oscuridad, mostrar la vida a través de un Jesús resucitado en un mundo de muerte.

Declara a Jesús sin dudar, ya que Él, en esa cruz no dudó en ningún momento sobre si salvar o no salvar a un pecador como tú. *A cualquiera, pues, que me confiese delante de los hombres, yo también le confesaré delante de mi Padre que está en los cielos.* (Mat 10:32)



# NOTICIAS

## RESULTADO ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

El pasado día 28 de septiembre tuvimos nuestra asamblea extraordinaria donde se acordó la modificación total de los estatutos por mayoría absoluta y la aprobación para contar con los servicios de un pastor. En este sentido se aprobó también que fuese nuestro hermano Jordi Salvador la persona indicada para desempeñar dicha función. Esta labor la desarrollará nuestro hermano durante un periodo inicial de seis meses, después de lo cual ambas partes se pronunciarán sobre si desean hacerlo de forma indefinida. El, comenzará oficialmente a partir del próximo 1 de noviembre.

## 63º ANIVERSARIO IGLESIA DE SANLUCAR

El domingo 6 de octubre el grupo de alabanza acompañado de varios miembros de nuestra congregación se desplazaron a la iglesia hermana de Sanlúcar de Barrameda para participar en la celebración de su 63 aniversario. Fue una reunión muy emotiva y muy bien asistida ya que contó con la presencia de miembros de otras congregaciones cercanas. También asistieron en representación del consejo nacional nuestros hermanos Yolanda Monroy y Juan Lázaro.



## FALLECIMIENTO

En la madrugada del día 11 falleció la madre de nuestro hermano Paco León después de una grave enfermedad. Algunos miembros estuvieron junto a nuestro hermano en el tanatorio en estos momentos difíciles para la familia. Sigamos orando por el fortalecimiento y consuelo de nuestro hermano y su familia.

## SALIDA AL CAMPO

El 12 de octubre, sábado festivo, y tal como teníamos previsto, tuvimos nuestra salida al campo. Fue un día en el que pudimos compartir y conocernos mejor fuera de la iglesia. Tuvimos tiempo para compartir la comida y algunos juegos. Lo mas importante es que pudimos dar testimonio en un tiempo que tuvimos de alabanzas, lecturas de la Biblia, oraciones y compartimiento de la Palabra. Estuvimos 39 hermanos y esperamos que en futuras ocasiones podamos repetir para seguir conociéndonos mas.



### OPERACIÓN NIÑO DE LA NAVIDAD

Como se ha venido ya anunciando desde el mes pasado en la iglesia, está en marcha la recogida de cajas para la operación niño de la Navidad en la que la iglesia participa desde hace varios años. Es importante tener en cuenta la fecha de entrega ya que este año se ha adelantado, por lo que rogamos que se vayan trayendo las cajas con tiempo para poder organizarlas. Para evitar la problemática del tamaño de las cajas, este año la iglesia ha comprado 100 cajas para que todas sean iguales.

**OPERACIÓN NIÑO DE LA NAVIDAD**

**IGLESIA DE CRISTO**  
C/MARIANO BENLUIRE, 29 - 41006- SEVILLA

**REGOCIDA EN LA IGLESIA:**  
**DESDE EL 17 DE NOVIEMBRE AL 1 DE DICIEMBRE**  
PARA CUALQUIER DUDA PONTE EN CONTACTO CON: LOLI MORILLO

📞 626 42 74 45

Recogida Nacional: Del 28 de noviembre al 2 de diciembre.

Red: 01-12-1981 | País: España | Población: 5000000 | Fundación: 1980 | Dirección: Calle Mariano Benlliure, 29 - 41006 Sevilla | Teléfono: 954 42 74 45 | Web: www.iglesiaidcsevilla.org | Email: webmaster@idcsevilla.org | Facebook: Iglesia de Cristo en Sevilla | Instagram: Iglesia de Cristo en Sevilla | Twitter: Iglesia de Cristo en Sevilla | YouTube: Iglesia de Cristo en Sevilla | LinkedIn: Iglesia de Cristo en Sevilla | WhatsApp: 34 954 42 74 45

Operación Niño de la Navidad es un programa de la Iglesia de Cristo en Sevilla. Para saber más sobre este programa visita: [www.operacionnionodela Navidad.org](http://www.operacionnionodela Navidad.org) | Junta Directiva: Loli Morillo

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la ley orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de Garantía de los Derechos Digitales le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLUIRE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica [webmaster@idcsevilla.org](mailto:webmaster@idcsevilla.org) adjuntado copia del DNI en ambos casos.